



Communiqué de presse – FSU 67

Depuis trois jours et quatre nuits, plus d'une vingtaine de personnels enseignants et éducatifs du collège Lezay Marnésia à Strasbourg occupent leur établissement.

Cette action s'inscrit dans une mobilisation longue des personnels pour alerter sur la situation d'élèves scolarisés vivant dans des tentes, pour obtenir une mise à l'abri de ces enfants et de leur famille et pour demander aux autorités de prendre leurs responsabilités. Ces personnels réclament notamment à la Collectivité Européenne d'Alsace d'ouvrir les logements de fonction vacants du collège dont elle est propriétaire pour y héberger des familles d'enfants scolarisés.

Les conditions de vie désastreuses nuisent gravement au développement des enfants, à leur santé et à leur réussite scolaire. Et pourtant, le nombre d'enfants sans toit ne cesse d'augmenter, à Strasbourg comme ailleurs.

C'est pourquoi la FSU du Bas-Rhin apporte son soutien aux personnels du collège Lezay Marnésia dont 80 % est, aujourd'hui, en grève et appelle l'Etat et les collectivités territoriales à assurer un accueil d'urgence pour tous les enfants et leur famille.